

村岡通信

2020年度 3月号
藤沢市立村岡小学校
校長 木内 功

少しずつですが、春の足音が……

少しずつ暖かい日が増えてきました。校内の木々は、世の中のコロナ禍を横目に、毎年と同じように新芽を膨らませています。この間、緊急事態宣言期間の延長により、一度お知らせしたことがすぐに変更になるような事態が続いてしまい、保護者の皆様にはご迷惑をおかけすることとなり、深くお詫び申し上げます。



さて、各学年や各学級では、1年間のまとめと同時に新学年の準備もしていく時期となりました。校門を通る子どもたちの表情は年度初めの4月とはまったく違い、自信に満ちあふれています。

卒業や修了を控えた今、ご家庭でも、お子さんと一緒に印象に残ったことを話し合ってみてください。いろいろなことを学んだんだな、と感じられると思います。クラスの友達との学習や遊び、活動を通して他の学年や学級との交流、いろいろな教職員との会話、おはようボランティアや地域の方との交流などなど、様々な学びと成長を振り返り、味わいつつ、お子さんの努力をご家庭でもほめてあげてください。進級や進学に向けた準備へつなげてほしいと思います。

転校の可能性があれば、ご一報を

来年度の学級編制に向けた作業を行います。これから年度末までに、または新年度から、転居等で他の学校へ転校する可能性が生じましたら、すぐに学校までお知らせください。

2021年度のコロナ対応は？？？

こここのところ、藤沢市でもひと頃より落ち着いてきたと言われておりますが、状況が収束し完全に終息するまではもうしばらくの辛抱でしょうか・・・？

例年の今頃は、学校は次年度の予定を立て、行事の企画・計画をすすめていく時期なのですが、先が見えない状況下では、コロナ対策を施した企画・計画を行わなければなりません。そのため、2021年度の行事等の実施につきましては、今年度同様か、かなり変更した形態になるものが多いと思われます。その都度、それぞれ状況を見ながらということになり、ご心配をおかけしますが、ご理解をお願いいたします。

1年間ありがとうございました

例年とは異なる状況にあって、地域やPTAの方々にたいへんお世話になりました。どうもありがとうございました。2021年度もよろしくお願ひいたします。

春休みの過ごし方

3月26日（金）から4月4日（日）まで、学年末・学年始休業になり、新学期は4月5日（月）から始まります。※8:10から新クラスの名簿が配られます

- ・交通ルールを守り事故に気をつけてください。
- ・新年度に向けて準備をしていきましょう。4月からは、ひとつ上の学年です。